

**Depuis le 31 mars 2015, les Rroms habitant le
village dit « d'insertion » à Saint-Ouen
sont en danger d'expulsion.**

Ces familles sont arrivées en août 2008 lors de la création du lieu.

Leur installation dans le « village » était parfaitement légale
et devait leur permettre d'accéder à un logement.

En juillet 2013, il est signifié aux habitants qu'ils doivent partir
(projet immobilier Séquano) ; à l'époque une association est
chargée de reloger les familles comme la loi l'exige.

Mais des familles restent sur place et finissent par être
« oubliées » de tous les services concernés.

Pour eux, pour la mairie, pour la préfecture, pour Plaine Commune,
le « village d'insertion » de Saint-Ouen n'existe tout simplement plus.

Les enfants sont scolarisés à Saint-Ouen et à Aubervilliers.

En avril, le préfet a dit qu'il n'y aurait pas d'expulsion avant juillet.

Qu'arrivera-t-il cet été ? Où seront-ils en septembre ?

« ON TRAVAILLE ICI - ON VA A L'ECOLE ICI - ON RESTE ICI ! »

**Le collectif de solidarité avec les Rroms de Saint-Ouen en danger
appelle à une mobilisation citoyenne.**

RASSEMBLEMENT LE SAMEDI 23 MAI

à 11h devant la MAIRIE DE SAINT-OUEN

à l'initiative du DAL, pour les familles Rroms et tous les mal logés

PAS D'EXPULSION SANS SOLUTION DE RELOGEMENT !

**Rejoignez le Collectif de solidarité avec les
familles Rroms de Saint-Ouen en danger**

Contact : solidarite.roms.saint.ouen@gmail.com

Blog : solidariteromsaintouen.blogspot.fr